



唐ワンくんもお手伝い！
みんなで「餅つき」しました！！



武雄河川事務所
最近の話題

11月28日（金）に「**唐津市立相知小学校5年生約50名**」がNPO法人アザメの会や婦人会、先生、保護者、武雄河川事務所の職員と一緒に収穫祭を行いました。

「アザメの瀬」にある棚田で米づくりを体験学習している5年生は、「6月の田植え Vol.8628」、「11月の稲刈り Vol.9168」を行い、今回の「収穫祭」では、収穫したお米に感謝しながら「餅つき」を行いました。

子供達は、重たい杵で一生懸命に餅をついたり、餅を丸めたりして楽しく取り組みました。周りの大人達も自然と笑顔がこぼれて微笑ましい光景でした。

楽しみにしていた実食では、自分達で育てたお米を思いながら、お餅をあんこやきなこでおいしくいただきました。

武雄河川事務所は、今後も自然と生物、地域住民、地元小学生との交流を育む「アザメの瀬」を皆さんと一緒に頑張って大事にしていきます。



アザメの会の大草理事長より開催挨拶



唐ワンくんもお手伝い






田植え
Vol. 8628




稲刈り
Vol. 9168



モチくれー！！



ありがとう
ございました。

